



住まいの情報局

Life Topics

2016/10/01掲載



らいふ・とびっくす

■東京・赤坂の新ビル名称決まる サンケイビルは、東京都港区赤坂で建設中のオフィスビルの名称を「S-GATE（エスゲート）赤坂山王」に決定した。同ビルはオリックスとの初の共同開発事業で、完成は11月30日を予定。



「S-GATE」はサンケイビルが都心に展開する中規模のオフィスビル。「赤坂山王」は同じ赤坂地区に昨年7月完成した物件に続く2棟目となる。地上

10階、地下1階建て、1フロア300坪の広さで、東京メトロ千代田線赤坂駅徒歩3分の好立地。「S-GATE」シリーズに共通する格子状の外観＝完成イメージ＝が特徴だ。

■アズハイムテラス相模原がオープン 首都圏を中心に介護施設を運営するアズパートナーズ（東京千代田区）は1日、「アズハイムテラス相模原」（相模原市中央区）＝写真＝をオープン、利用者を募集している。

在宅で介護を受ける高齢者が日帰りで利用する「デイサービス」（定員60人）と短期間入所する「ショートステイ」（22室）を備え、「アズハイム」シ

リーズのショートステイ・デイサービス併設型施設としては3棟目。

利用者が興味・関心のあることを楽しめるように、専門の講師を迎えた「カルチャー教室」など多彩なプログラムを用意。また、リハビリ専門職の理学療法士らが一人一人に合ったメニューを作成し、楽しみながら続けられるリハビリを施す。問い合わせはフリーコール0120・834・655。

《企画・制作》産経新聞社生活情報センター



興和株式会社

興和新薬株式会社

眼の疲れが肩まで来た、眼の奥までツラい。
眼精疲労とは、眼の酷使が続くことで
眼の疲れに頭痛・肩こりなどの症状をともなう
休息や睡眠などをとつても
十分に回復しにくい状態をいいます。
眼精疲労では眼の疲れがとれにくくなってきた。
そんな眼の症状があらわれたら、
キューピー「コーウィープラス」をおのみください。
キューピー「コーウィープラス」は、
ヘプロニカートによる血流促進効果で、
眼精疲労に効く成分が、
眼の奥まで届きやすくなりました。
眼の奥の、凝り固まつた筋肉や神経を
中からふくっとほぐしていきます。

それ、眼精疲労 せいかもし

（西） 東京都大田区に平成26年12月完成したサード付き高齢者向け住宅「グレイブス大森（いずれも東京建物提供）

品質な介護サービスを目前で提供できる」（佐久間社長）のが大きな特色だ。